

## Monatsspruch Februar:

*Du tust mir kund den Weg zum Leben:*

*Vor dir ist Freude die Fülle und Wonne zu deiner Rechten ewiglich.*

*Psalm 16,11  
(Luther-Bibel)*

„Du tust mir kund den Weg zum Leben“ – Eigentlich müsste hier Gottes große Hand abgebildet sein, die uns klar den Weg weist: Dahin musst du gehen. Da ist das Leben!

In diesen Zeiten, so kurz vor der Bundestagswahl, wäre so ein klarer Wegweiser auch nicht schlecht... Gott macht keine Parteipolitik – aber er macht Menschenpolitik.

In der gemeinsamen Initiative der beiden großen christlichen Kirchen in Deutschland heißt es:

„Wir setzen uns ein für Menschenwürde, Nächstenliebe und Zusammenhalt. Wir setzen uns ein für Demokratie und gegen Extremismus. Wir setzen uns ein, dass Denken und Handeln auf das Wohl aller Menschen hin ausgerichtet sind. Kurz: Wir setzen uns dafür ein, Herz und Verstand zusammenzubringen, wenn wir gute Antworten auf komplexe Fragen finden wollen.“

Vielleicht sind diese Worte so ein Wegweiser. Ich glaube, dass Gott uns immer wieder Wegweiser vor die Nase setzt, wir müssen sie nur erkennen. Denn dann werden wir den Weg ins Leben finden. Ein Leben in Freude und Wonne. Wenn das keine Verheißung ist... Wir brauchen sie heute so dringend wie lange nicht...